
Bürgerantrag 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Di Padova, 

bitte setzten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 

- Die Verwaltung richtete auf der Internetseite der Stadt Leverkusen einen Raum für
Informationen zum aktuellen Stand zur Fähre ein. Hier wird über den Fortgang der
Entwicklung zur Fähre Hitdorf-Langel permanent informiert.

- Die Verwaltung wird beauftragt Stellungnahme zur aktuellen Lage der
Beschlussumsetzung und des Kaufs der „St. Michael" gegenüber den zuständigen
Gremien abzugeben. Diese Stellungnahme erfolgt, bis zum Kauf einer neuen Fähre, zu
jeder Sitzung der Bezirksvertretung I.

Begründung 

Der Ausfall der Hitdorfer Fähre bewegt viele Menschen in Hitdorf und ganz Leverkusen. Die 
Fähre gehört zum Stadtteil und ist neben der Eigenschaft als Wahrzeichen für Hitdorf und 
Leverkusen auch ein wichtiges öffentliches Verkehrsmittel für die gesamte Region;. es ist 
wichtig den Fährbetrieb schnellstmöglich wieder aufzunehmen. Der Rat der Stadt Leverkusen 
und der Verkehrsausschuss Köln haben entsprechende Beschlüsse gefasst. 
Die Informationslage ist leider dürftig, undurchsichtig; Gerüchte und Halbwahrheiten 
überwiegen. 
Um dem vorzubeugen und die Bürger in dieser Frage weiterhin transparent mitzunehmen, 
bitten wir, über den Fortgang der Entwicklung auf der Internetseite der Stadt sowie die 
öffentlichen Gremien kontinuierlich zu informieren. 
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